Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 118 m2
Réference 82871398
Prix 1395 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice promenade des anglais : dans un prestigieux immeuble avec gardien situé sur
la promenade des anglais, Découvrez ce spacieux 3p a rénover. Situé au 3eme
étage, cet appartement se compose actuellement d'une entré desservant une
vaste piece a vivre de 50m2, d'une cuisine indépendante, d'une chambre avec
salle de bain attenante, d'un bureau, d'une seconde chambre donnant sur une
cour intérieure, et d'une seconde salle de douche. Le séjour ainsi qu'une des
chambres s'ouvrent sur une belle terrasse offrant une vue imprenable sur la

Méditerrané. La cuisine est équipé d'une porte permettant un ...

Nice promenade des anglais: in a prestigious building located on the promenade
des anglais, discover this spacious 3-room apartment to renovate. Located on the
3rd floor, this apartment currently consists of an entrance leading to a large living
room of 50m2, an independent kitchen, a bedroom with an en-suite bathroom, an
office, a second bedroom overlooking an interior courtyard, and a second shower
room. The living room and one of the bedrooms open onto a beautiful terrace
offering breathtaking views of the mediterranean. The kitchen is equipped with a

door providing access to the service ...

MASSENA IMMOBILIER
12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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